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Ata de Reunião (N'Q224)
1 Aos vinte e nove dias do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, às nove horas, na sede da

RIOPRETOPREV, sito à Rua General Glicério n° 3553, Centro, realizou-se Reunião Ordinária
do Conselho Municipal de Previdência (CM.P.), com a presença dos membros: Dimas Fernandes,
Wilclem de Lazari Araujo, Emilia Maria Martins de Toledo Leme, Carlos Henrique de Oliveira,
Celso Aparecido de Cerqueira Barreiro, José Martinho 'Wolf Ravazzi Neto, Mana Aparecida Trazzi
Vernucci Silva e Silvana Aparecida da Rocha Delfino. Justificou sua ausência o membro Andréia
Peres. Estiveram presentes na reunião: o Superintendente, Jair Moretti, o Coordenador de Gestão
de Custeio e Investimentos, Rubem Severian Loureiro, e o Analista Contábil, Hélio Antunes
Rodrigues. A reunião teve a seguinte pauta: I···· Abertura dos Trabalhos: 1.1) Verificação de
quórum. 1.2) Palavra da Superintendência. 1.3) Palavra dos Membros. II - Atas e
Comunicados: 2.1) Apreciação e votação das atas das reuniões anteriores (Ata 223); 2.2)
Relatório dos Atos Administrativos (ref. a maio e junhoj2018, será enviado via e-rnail em
julho/2018); 2.3) Informações sobre cursos: Não há. III - Ordem da Pauta do dia: 3.1)
Eleição do Presidente, Vice-Presidente e Secretário do Conselho Municipal de
Previdência; 3.2) Votação do Calendário de Reuniões Ordinárias do ano de 2018 (regra
geral: última sexta-feita de cada mês) no período da manhã}; 3..3) Apreciação do
Requerimento de afastamento do conselheiro Eugênio Maria Duarte
(desincompatibilização) e convocação de seu suplente; 3.4) Apreciação do Ofício do
Comitê de Investimentos e indicação de novo membro para compor o colegiado. 3.5)
Apreciação do Balancete Contábil de Maio/2018; 3.6) Apreciação das Informações sobre
os investimentos da entidade; 3.7) outros. A reunião teve início com a verificação do quórum, o
qual estava de acordo com o § 8° do art. 104 da Lei Complementar 139/2001, com redação dada
pela Lei Cornplernentar n° 364/2012. Com a palavra, o superintendente dá as boas-vindas aos
novos conselheiros empossados, aos demais reconduzidos e, antecipadamente, se desculpa, pois
terá que se ausentar logo em seguida, por força de um compromisso. Ainda, o superintendente
pede licença aos demais para fazer urna menção honrosa aos servidores da RIOPRETOPREV que,
mais uma vez, tiveram seus trabalhos premiados. Durante o "10 Congresso Nacional de
Previdência dos Servidores Públicos - CONAPRESP", realizado pela ANEPREM - Associação
Nacional de Entidades de Previdência dos Estados e Municípios, o Instituto foi o oitavo colocado
no "Prêmio de Boas Práticas de Gestão Previdenciárias", em um universo de 2,1 mil regimes de
previdência; os servidores Adriano Antônio Pazianoto e 'Wilclem de Lazari Araujo foram
premiados, com a segunda colocação, durante o "5° Congresso Nacional de Pesquisa
Previdenciária - CNPP", realizado pela ABIPEM - Associação Brasileira de Instituições de
Previdência Estaduais e Municipais, por monografia apresentada acerca da importância dos
conselhos na governança de um reg1ffie próprio de previdência social; o superintendente também
destaca a publicação em revista internacional de um trabalho científico escrito pelos servidores
Vagner Augusto Takahashi Arakawa e Camila Caminha Caro, trabalho este denominado "A
reinserçâo laboral de funcionário, públicos após longo período de ausência pm doença em wgl,
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39 próprio de previdência social brasileiro", publicado pela "Revista Portuguesa de Saúde
40 Ocupacional - RPSO". Continuando sua fala, o superintendente informa a todos sobre a
41 aprovação do projeto de lei que adequada a legislação e a estrutura da RIOPRETOPREV às
42 exigências do PRÓ-GESTÃO, explicando de forma sucinta as alterações, ressaltando que esse
43 trabalho irá trazer um grande avanço para a gestão da Autarquia. O conselheiro Carlos Henrique
44 de Oliveira pede a palavra e diz realmente ser muito importante o reconhecimento dos trabalhos e
45 estudos realizados pelos servidores da RIOPRETOPREV e, inclusive, acredita que tais trabalhos,
46 premiados ou não, devem ser apresentados para conhecimento deste Conselho Municipal de
47 Previdência, sendo esta mais uma forma de se reconhecê-los. Ainda com a palavra, o conselheiro
48 Carlos Henrique de Oliveira afirma que foi procurado pelo jornal Diário da Região e por alguns
49 vereadores para ralar sobre o projeto de lei, e que sua fala foi em defesa do projeto; porém, mostra
50 sua preocupação em acompanhar sua irnplementação e propõe que seja apresentado a este
51 Conselho um plano de como se pretende executar as adequações necessárias. Ao final da fala do
52 conselheiro, o superintendente pede licença para se retirar. Continuando os trabalhos, o
53 conselheiro Carlos Henrique de Oliveira questiona quem irá conduzir a reunião até a eleição do
54 presidente do colegiado. O conselheiro José Martinho Wolf Ravazzi Neto sugere o nome do
55 conselheiro Wilclem de Lazari Araujo, ao que não há objeção; eru seguida o conselheiro pondera
56 sobre a necessidade de se abreviar a reunião, haja vista sua necessidade de retomar a Prefeitura.
57 Neste momento o conselheiro Celso Aparecido de Cerqueira Barreiro pede a palavra e sugere
58 alteração na pauta: que o item 3.5) Apreciação do Balancete Contábil de Maio/2018 e o item 3.6)
59 Apreciação das Informações sobre os investimentos da entidade sejam analisados em reunião
60 extraordinária, e que o primeiro item a ser discutido seja o 3.3) Apreciação do Requerimento de
61 afastamento do conselheiro Eugênio Maria Duarte (desincompatibilização) e convocação de seu
62 suplente, tendo em vista a eleição do presidente do colegiado. Tal sugestão é aceita por
63 unanimidade. Corno a palavra, o membro Wilclem de Lazari Araujo passa a conduzir a reunião e lê
64 o requerimento encaminhado pelo conselheiro Eugênio Maria Duarte, onde o mesmo requer
65 afastamento, a título de desincornpatibilização, da função de conselheiro titular, a partir de

66 01/06/18, pois pretende concorrer ao cargo eletivo de Deputado Estadual no pleito deste ano.
67 Assim sendo, fica conduzida a titularidade a sua suplente, Silvaria Aparecida da Rocha
68 Delfino, até o retorno do conselheiro titular. Passando ao próximo item da pauta, a eleição do
69 presidente do colegiado, o membro Wilclem de Lazari Araujo pergunta aos conselheiros eleitos
70 pelos servidores se eles querem indicar o nome de alguém para disputar a presidência, ao que os
71 membros respondem negativamente; fazendo a mesma pergunta aos membros indicados pelo
72 Prefeito, a conselheira Emilia Maria Martins de Toledo Leme se candidata ao posto. Aberta
73 votação, o conselheiro José Martinho \X'olf Ravazzi Neto vota a favor de Emilia Maria Martins de
74 Toledo Leme presidir o colegiado, sendo seguido pelo membro Wilclem de Lazari Araujo. O
75 conselheiro Carlos Henrique de Olrvcira declina de votar, mas, pede para justificar o seu não-voto:
76 salienta não haver nada de pessoal em relação a candidata, porém, alega que no período em que ela

77 esteve como superintendente da RIOPRETOPREV o déficit atuaria] passou de cerca de R$J 2
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milhões para R$ 1,4 bilhões; também, alega que na gestão dela foi criado um grupo de trabalho
para apresentar um plano de amortização do déficit técnico atuarial, do qual os representantes
eleitos pelos servidores foram impedidos de participar e, posteriormente, após solicitarem o
material produzido pelo grupo de trabalho, também não puderam ter acesso, caracterizando, ao
seu ver, falta de transparência. Ainda com a palavra, o conselheiro Carlos Henrique de Oliveira
alega que este processo de eleição é um processo viciado, e tanto já se sabia o resultado que o
Prefeito, no ato de posse dos conselheiros, já anunciava a Emilia Mana Martins de Toledo Leme
como presidente do colegiado. A conselheira Maria Aparecida Trazzi Vernucci Silva se abstém de
votar, também por acreditar que esse processo eleitoral é viciado, sendo seguida pela conselheira
Silvana Aparecida da Rocha Delfino, pelos mesmos motivos. Finda a votação, restou eleita como
presidente do Conselho Municipal de Previdência a conselheira Emília Maria Martins de
Toledo Leme. Passando-se a eleição do vice-presidente, o conselheiro Wilclem de Lazari Araujo é
o úruco a candidatar-se ao posto. Os conselheiros José Martinho Wolf Ravazzi Neto e Emí.lia
Maria Martins de Toledo Leme votam favoráveis a candidatura, sendo que os conselheiros Carlos
Henrique de Oliveira, Maria Aparecida Trazzi Vernucci Silva e Silvaria Aparecida da Rocha Delfino
se abstém da votação, restando eleito para ocupar a vice-presidência do colegiado o membro
Wildem de Lazari Araujo. Para pleitear a função de secretário deste Conselho Municipal de
Previdência, o conselheiro José Martinho \'I/olf Ravazzi Neto indica e vota na conselheira Andréia
Peres, sendo seguido pelos membros Wilclem de Lazari Araujo e Emília Maria Martins de Toledo
Leme. Os conselheiros Carlos Henrique de Oliveira, Maria Aparecida Trazzi Vemucci Silva e
Silvaria Aparecida da Rocha Delfrno se abstém de votar, restando eleita como secretária do
colegiado a conselheira Andréia Peres. Passando ao próximo item da pauta, o Analista
Contábil, Hélio Antunes Rodrigues, pede a palavra e explica que o Ofício encaminhado pelo
Comitê de Investimentos tem por objetivo solicitar a indicação de um novo membro para compor
o Comitê. Continua explicando que seu CPA-10 venceria dia 25/05, e, por isso, se antecipou e se
preparou para se certificar no CPA-20, pois o PRÓ-GESTÃO exigirá que o gestor possua tal
certificação, mas infelizmente não passou na prova. E já que o gestor obrigatonamente tem que ser
certificado, o superintendente indicou o membro Bruno Santana Costa para exercer a função de
Gestor de Recursos junto à Secretaria de Políticas de Previdência Social, ficando vazia a vaga
destinada ao membro indicado pelos conselheiros representantes da administraçáo municipal. O
Analista Contábil, Hélio Antunes Rodrigues se coloca à disposição para ser reconduzido ao Comitê
de Investimento. O conselheiro Carlos Henrique de Oliveira pede a palavra e endossa a indicação
do senhor Hélio Antunes Rodrigues para o Comitê, haja vista sua grande contribuição e bagagem
acumulada. Os membros José Martinho Woif Ravazzi Neto, Emilia Maria Martins de Toledo Leme
e Wilclem de Lazari Araujo, sem objeções, indicam Hélio Antunes Rodngues para integrar o
Comitê de Investimentos. Passando para a votação do calendário de reuniões para 2018, após
breve discussão, O colegiado decidiu que as reuniões ordinárias se darão sempre às 14h30 da
última sexta de cada mês. Por fim, ficou marcada para dia 20 de julho, às 14h30) reunião
extraordinária para discussão dos itens excluídos da pauta desta reunião. Sem mais assuntO/f", é
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encerrada a reuruao. Assim, eu, Mário José Pi.ccarelli de Castro ------ (/i j L-ravro a

presente ata que, para fms de consolidação, vai assinada por mim e por todos s presentes.

JOSE rv1ARTINHO WOLF RAVAZZI NETO EMILIA MA.....tUANL\RTINS DE TOLEDO LEME

~rm

MARIA APAP-ECIDA TRAZZI VERNUCCI SILVA

CELSO APARECIDO DE CERQUElRA. BARREIRO DIMAS FERNANDES
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